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ATA DE REUNIÃO 

                                                                                                                                                                                                                                                          

Empresa: ENERGISA SERGIPE 

Data da Reunião: 07/05/2024 

Motivo da Reunião: 5ª Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores da Energisa Sergipe 

  

PARTICIPANTES (NOME / CLASSE / TÍTULO) 
 
Carlos Lyra Comercial Conselheiro Suplente 

Celso Hiroshi Hayasi Industrial Presidente  

Célio Pereira Rural Conselheiro Titular 

Gladson Santos Rural Conselheiro Suplente 

Gleide Selma Comercial Conselheiro Titular 

Luanda A. Gois S. Rodrigues Energisa Secretária Executiva Suplente 

 

 

 

PAUTA DA REUNIÃO:  

Momento Vida 

Visita Espaço Energia 

Reunião técnica com a Energisa 

Divulgação PAM site CONCESE 

Evento Classe Comercial/Industrial  

 

 

 
DISCUSSÃO DA PAUTA 
 
Momento Vida: Cuidados com os pontos de alagamentos na cidade com o alto volume de 
chuva prevista para o estado. 

Luanda justificou as ausências do representante da Classe Pública e do Secretário 
executivo. 

Sr. Hiro comentou sobre a visita ao espaço Energia no último sábado com alguns 
educadores da rede escolar para dar prosseguimento  

Comentou sobre os contatos que vem sendo feito com o Secretário Executivo Edkson e a 
reunião técnica realizada com a Operação da Energisa Sergipe sobre as faltas de energia 
que vem ocorrendo na região de Socorro. 
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Luanda irá enviar documentos referente ao PAM 2023 para divulgação no site do Conselho. 

Evento Comercial e Industrial confirmado evento para o dia 07/06. 

 Luanda confirmar com Janaína a participação da (Re)Energisa nesse evento. Marcar 
reunião com Janaína para definição do escopo. 

Os representantes da Classe Rural comentaram sobre a participação do Conselho em um 
evento com os produtores de leite em Porto da Folha. Os produtores vêm reclamando 
sobre as faltas de energia que vem ocorrendo na região devido à alta demanda na região.  

Comentado sobre a necessidade da participação do Conselho na construção do PDD 
anualmente.  

Avaliar a apresentação do PDD em uma audiência pública. Verificar com o Regulatório se é 
possível esse tipo de divulgação. 

Para o encontro da Região Sudeste, previsto para ocorrer nos dias 23 e 24 de maio em Belo 
Horizonte, serão enviados os representantes Hiro, Gladson, Robinson e o Secretário 
Executivo. 

 

Sem mais, o Presidente do Conselho de Consumidores encerrou a reunião. 

 

 

 

 

 (X) A presente ata circulará em meio eletrônico para os interessados, e caso não haja manifestação 
dos mesmos, será considerada aprovada. 
Ata redigida por: Luanda A. Gois Santos Rodrigues 

 


